

Ressort: Entertainment

Schriftsteller Roth kritisiert Sportkommentatoren

Berlin, 06.06.2014, 16:27 Uhr

GDN - Der Sprachkritiker und Fußballexperte Jürgen Roth geht mit den Sportkommentatoren ins Gericht. Man merke "den Moderatoren und vielen Kommentatoren inzwischen an, dass es ihr Auftrag ist, das Produkt Fußball, für das die Sender eine riesige Menge Geld auf den Tisch geklatscht haben, auf Gedeih und Verderb zum Großereignis hochzujazzen", so Roth im Nachrichtenmagazin "Der Spiegel".

"Sie blähen alles zur Jahrhundertbegegnung, zum Titanenkampf auf. Das ist unerträglich." Der hohe Preis, den die Sender für die Fußballrechte zahlten, zwingt sie dazu, "ihr Produkt so grell, farbig und flamboyant wie möglich zu verkaufen", so Roth weiter. "Diese Leute halten sich für Popstars und begreifen nicht, dass das Spiel immer größer ist als jede Erzählung darüber."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35827/schriftsteller-roth-kritisiert-sportkommentatoren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619